



Mitteilungen

Ehrungen



Paul Markmann - 90 Jahre

Paul Markmann feierte am 26. April seinen 90. Geburtstag. Sein Name steht für eine langjährige und einsatzbereite Arbeit als Kreisnaturschutzbeauftragter im ehemaligen Kreis Hohenmölsen. Ihm ist es zu verdanken, dass die Orchideenvorkommen in der hiesigen Bergbaufolgelandschaft geschützt und weit über die Heimatregion bekannt gemacht wurden.

Er war es auch, der im Rahmen des Kulturbundes immer wieder naturinteressierte Menschen zusammenbrachte und sie an die Naturschutzarbeit heranführte. Aber nicht nur in den Naturschutz, sondern auch in seine Arbeit zur Heimatgeschichte

und im Sport brachte Paul Markmann viel Kraft und Initiative ein, so dass es im Kreisgebiet kaum jemanden gibt, der seinen Namen nicht kennt. War vor wenigen Jahren für Paul Markmann kein Weg zu weit und kein Feldweg zu schlecht, so lassen heute sein Alter und seine Gesundheit eine Teilnahme an Veranstaltungen leider nicht mehr zu. Der Naturschutzbund Deutschland, Kreisverband Weißenfels/Hohenmölsen, zu dessen Gründungsmitgliedern Paul Markmann gehört, ist ihm für seinen jahrelangen Einsatz in Dankbarkeit und Anerkennung verbunden und wünscht dem Jubilar anlässlich seines Ehrentages vor allem Gesundheit.

Andreas Meißner im Auftrag des Naturschutzbundes Deutschland (NABU), Kreisverband Weißenfels/Hohenmölsen